

### 3.1 Le radiodiffuseur national

Il existe deux réseaux de télévision nationaux appartenant au gouvernement. Ils sont exploités par :

- \* L'"Australian Broadcasting Corporation" (ABC) - L'ABC offre un service de télévision complet financé par l'État (sans messages publicitaires), dans les régions les plus peuplées de l'Australie. À plusieurs égards, il est similaire à celui de la BBC. En outre, l'ABC fournit un service de radiodiffusion directe par satellite aux localités et exploitations rurales éloignées, à l'aide de répéteurs de 30 W situés sur les nouveaux satellites d'AUSSAT. Ce service s'appelle HACBSS ("Homestead and Community Broadcasting Satellite Service").
- \* Le "Special Broadcasting Service" (SBS) - Le SBS offre un service de télévision multi-culturelle dans les capitales et les principaux centres régionaux. Il diffuse une forte proportion d'émissions en langues étrangères, sous-titrées en anglais, à l'intention de populations migrantes de diverses origines ethniques. À l'origine, ce service était entièrement financé par l'État. Toutefois, l'année dernière, le gouvernement a décidé qu'il devait être partiellement financé par la publicité.

Notons qu'en Australie, il n'y a pas de droits d'utilisation pour les téléviseurs. Les fonds publics destinés aux radiodiffuseurs nationaux proviennent exclusivement des recettes fiscales du gouvernement.

### 3.2 Les radiodiffuseurs commerciaux

Il existe actuellement trois stations de télévision commerciale dans chacune des principales capitales (Sydney, Melbourne, Brisbane, Adéla de et Perth). Jusqu'à une époque récente, il y avait en outre 35 stations régionales, une pour chaque grand bassin de population, y compris Canberra, Hobart et Darwin. À l'origine, toutes ces stations avaient été créées indépendamment les unes des autres et étaient très rarement organisées en réseaux.

À chaque station correspond une zone de service définie en fonction de certaines collectivités et de leurs populations. Lorsqu'un seul émetteur ne suffit pas à desservir toute la zone, on utilise des translateurs pour la réémission du signal. Aucune société n'est autorisée à posséder des parts importantes dans plus de deux stations.

En outre, trois services de télévision commerciale destinés aux collectivités éloignées ("RCTS") diffusent dans des régions que la télévision commerciale ne desservait pas auparavant. Comme